

ABSTRAK

Indra Riana Rosid, Manajemen Sarana dan Prasarana (*Penelitian di MadrasahTsanawiyah Sukamulya Kabupaten Cianjur*).

MTs Sukamulya Merupakan salah satu lembaga pendidikan Islam formal yang bernaung pada YPI. Manajemen sarana dan prasarana di sekolah ini merupakan bantuan supaya bisa menjaga dan memelihara barang-barang yang sudah ada di sekolah supaya terjaga dengan baik dan bisa di pakai sesuai dengan keperluan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui latar alamiah MTs Sukamulya Kabupaten Cianjur, untuk mengetahui penentuan kebutuhan, proses pengadaan, pemakaian, pencatatan, dan pertanggung jawaban sarana dan prasarana MTs Sukamulya Kabupaten Cianjur dan untuk mengetahui manajemen sarana dan prasarananya.

Langkah-langkah penelitian yang dilakukan adalah: menentukan jenis data, menentukan sumber data, menentukan metode dan teknik pengumpulan data. Kemudian data yang ada dianalisis dan diuji keabsahannya. Sumber data yang diambil berupa kata-kata atau tindakan orang yang diamati dan wawancara, adapun metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi partisipasi, wawancara, dan menyalin. Kemudian dilakukan analisis data, penafsiran data, dan uji keabsahan data. Keabsahan data dilakukan dengan cara perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, triangulasi, kajian kasus negatif, urai rinci dan *auditing*.

Dari hasil penelitian, ditemukan bahwa latar belakang berdirinya MTs Sukamulya yaitu supaya berprestasi dalam pendidikan, Terlaksananya peserta didik yang memiliki pribadi yang berakhlakul karimah serta mewujudkan sumber daya manusia yang handal dan bermoral mahmudah. Tujuan sarana dan prasarana MTs Sukamulya supaya dalam manajemen saran dan prasarananya sangat baik.

Penentuan kebutuhan sarana prasarana MTs Sukamulya diadakannya perencanaan terlebih dahulu, kemudian dapat menghasilkan sebuah kebutuhan yang disepakati oleh bersama, Pemakaian sarana prasarana yang dilakukan MTs Sukamulya oleh semua pihak madrasah baik pendidik, tenaga pendidik ataupun pendidik sesuai kebutuhannya. Pencatatan sarana prasarana MTs Sukamulya menggunakan dua cara yaitu *pertama*, dengan menggunakan buku agenda *kedua*, dengan menggunakan sistem komputer. Pertanggungjawaban sarana prasarana dalam perawatan dan pemeliharaan dibebankan kepada semua pihak yang ada di madrasah,.